

Pays : France Périodicité : Hebdomadaire

OJD: 30763

- Page 1/1

Date: 15 mars 2019

Appel à candidatures La rénovation doit se refaire une santé

Le colloque « Défis <u>Bâtiment</u> Santé » (juillet 2019) s'intéressera à la prise en compte de la santé lors des opérations de rénovation, en réponse au plan de rénovation énergétique. Y seront remis des trophées valorisant les solutions des industriels et les réalisations des maîtres d'ouvrage. Les candidatures doivent être déposées avant le 29 mars.

⇒ www.lemoniteur.fr/sante/

Tous droits réservés à l'éditeur DEOUX 9033336500501